

SV Arzbach 1919 e. V.

Die Tennisabteilung freut sich über zwei Meister

Am letzten Spieltag der Medenrunde 2025 konnten sich zwei Mannschaften der Tennisabteilung die Meisterschaft sichern. Die Jungen U 15 spielten auswärts gegen den TC Welschneudorf. Sowohl Jonas Schmidt als auch Jannik Specht setzten sich in ihren Einzeln deutlich durch, ebenso im anschließenden Doppel. Nach diesem souveränen Erfolg war der erste Platz in der Abschlusstabelle sicher. Bemerkenswert dabei ist, dass die Jungs über die gesamte Saison keinen Satz abgaben. So etwas kommt nicht allzu häufig vor.

Die gem. U 10 spielte auf der heimischen Anlage gegen den TC BW Bad Ems. Zwar ging die Partie mit 1:5 an Bad Ems, aber die einzelnen Matches wurden durchaus enger gestaltet. Elias Wolfsteiner und Ian Lehmler mussten sich in ihren Einzeln beispielsweise erst im Match-Tiebreak geschlagen geben. Matthis Fuhr unterlag ebenfalls knapp mit 4:6 und 6:7. Für den einzigen Punkt im Einzel konnte Lukas Schaub sorgen. Er setzte sich mit 6:3 und 7:5 gegen Jona Mädrich durch. Milo Klein und Martha Zerbach kamen im Doppel zum Einsatz, welches auch an Bad Ems ging. Knapp wurde es bei den Zwillingen Lasse und Ole Herschbach, die auch erst im Match-Tiebreak unterlegen waren. Trotz der Niederlage zeigten alle eine sehr gute Vorstellung und spannende Matches.

Die Mädchen U 15 waren in ihrem letzten Spiel bei der SG Mittelwald Montabaur/Siershahn im Einsatz. Die Gastgeber führten nach den Einzeln mit 1:3. Fanni Schrod holte in ihrem Match den einzigen Punkt für Arzbach. Florence Baum, Pia Lindner und Lea Klein konnten gegen ihre starken Gegnerinnen nicht viel ausrichten. Die anschließenden Doppelbegegnungen konnte sich ebenfalls die SG sichern. Hier spielten Hannah Ortel und Lea Brüggenthies sowie Pia Lindner und Fanni Schrod zusammen.

Die Damen 40 waren beim VfR Koblenz/Karthause zu Gast. Mit 3:3 Unentschieden trennten sich die beiden Mannschaften. Nach den Einzeln stand es 3:1 für Arzbach. Renate Schüller, Katrin Schultz und Diana Salzer waren hier die Punktlieferanten. Tina Stahlhofen unterlag ihrer Gegnerin. In den Doppelbegegnungen hatte Susanne Bredling an der Seite von Renate Schüller das Nachsehen. Tina Stahlhofen und Katrin Schultz mussten sich im Match-Tiebreak ebenfalls geschlagen geben.

Die Herren I unterlagen auswärts beim TC Diez mit 2:4. Paul Stahlhofen, Liam Neithöfer und Vincent Heinz hatten in ihren Einzeln nicht viele Chancen. Einzig Patrick Stahlhofen, der an diesem Spieltag aushalf, konnte nach einer spannenden Partie einen Punkt holen. An der Seite seines Sohnes war er dann im Doppel allerdings unterlegen. Einen weiteren Punkt steuerten Liam Neithöfer und Vincent Heinz in ihrer Doppelbegegnung bei.

Die Damen 30 setzten sich zu Hause mit 4:2 gegen den TC Metternich durch. Carina Ortel und Alexandra Lenz dominierten in ihren Matches. Susann Wendling erkämpfte sich ihren Punkt im Match-Tiebreak. Steffi Lindner verlor ihr Einzel. Den Siegespunkt holten Ilona Schmidt und Carina Ortel im anschließenden Doppel.

Die Herren 40 waren beim TC Koblenz/Asterstein zu Gast. Nach den Einzeln stand es uneinholbar 4:0 für Arzbach, womit der direkte Wiederaufstieg in die A-Klasse geglückt war. Holger Haehner, Alex Specht, Michael Best und Denis Wagner waren in ihren Spielen erfolgreich. Im Doppel konnten Marc Gerharz und Timo Schneider noch einen weiteren Punkt für ihre Mannschaft erspielen. Holger Haehner und Michael Best mussten sich im Match-Tiebreak geschlagen geben.

Der Vorstand der Tennisabteilung gratuliert den Jungen U 15 und den Herren 40 zur Meisterschaft und dankt allen Spielerinnen und Spielern aller Mannschaften für eine tolle Spielzeit 2025!